

Tiro con arco

Los jóvenes del Xitia brillan en el Nacional 3D

María Álvarez y Pelayo Fernández logran el oro e Iván Suárez la plata

Gijón, J. J.

Excelente actuación de los jóvenes arqueros del club Xitia en el Campeonato de España de arco bosque 3D para las categorías junior, cadete y sub-14 que se disputó este pasado fin de semana en la localidad de San Agustín de Guadalix en Madrid. Asturias sólo estuvo representada por tres tiradores del Xitia y además los tres se subieron al podio.

Todas las categorías tuvieron que realizar dos recorridos, en total alrededor de 7 horas con tan sólo 45 minutos para comer, un recorrido similar al que realizan los adultos en la Liga Nacional.

En sub-14 participaron María Álvarez (arco compuesto) y Pelayo Fernández (arco recurvo) y los dos se proclamaron campeones de España mientras que el cadete Iván Suárez (arco instintivo) finalizó en segunda posición.

Iván Suárez acabó el primero de los recorridos a solo a 19 puntos del primero, pero en el segundo, la aparición del sol y calor hizo mermar su puntería, no pudiendo superar al arquero navarro.

Pelayo Fernández, en arco recurvo (el olímpico) no tuvo rivales al realizar un primer recorrido excepcional con 401 puntos, récord de esta modalidad, en el segundo, falló una flecha inesperada y su puntuación se quedó en 398 puntos con un total de 799 puntos para el récord de España, la novena mejor marca de todos los arqueros participantes, superada solo por 8 arqueros de poleas de categoría junior, cadete y sub-14.

María Álvarez, que en junio se proclamó campeona de España a diana a 40 metros, dejó reflejada su calidad realizando dos recorridos insuperables, en el primero con 435 puntos sacándole 67 puntos a su rival de Soria, en el segundo, la soriana constató su nivel con 432 puntos, pero María no se confió y mejoró su puntuación con 437 puntos, dejando el récord de España en 872 puntos.

Por otra parte otros dos arqueros del Xitia, María José Mosquera y Miguel Ferrero, que además de arqueros son matrimonio y con la particularidad de que los dos son zurdos, participaron en el



Pelayo Fernández, María Álvarez e Iván Suárez. | XITA

Campeonato del Mundo 3D que se disputó en la localidad italiana de Terni.

María José Mosquera se clasificada en el puesto 25º en su segundo Campeonato del Mundo mientras que Miguel Ferrero lo hizo en el puesto 30º, ambos con arco instintivo. El campeonato registró la participación de 287 arqueros y revisió una gran dificultad hasta el punto de que la organización calculó en alrededor de 1.500 flechas las que se perdieron

o rompieron durante la competición. Como dato comparativo María José y Miguel, que compiten a lo largo de todo el año de 15 competiciones por Asturias la Liga Regional, la Liga Cantábrica, la Liga Nacional y en varios campeonatos independientes suelen perder o romper unas 4 o 5 flechas entre todas ellas.

Las competiciones regionales de esta modalidad comenzarán próximamente con cada vez mayor número de arqueros.

Balonmano

Buen inicio de los clubes gijoneses en la División de Plata

Gijón, J. J.

Los dos equipos gijoneses de la División de Honor Plata de balonmano, Juanfersa Comunicalia y Grupo Covadonga han comenzado la competición de manera brillante. Ambos han ganado los dos encuentros disputados lo que les sitúan en el grupo de cabeza junto a Bidasoa y Zamora, los otros dos equipos que suman sus encuentros por victorias.

El Juanfersa Comunicalia es un equipo bastante diferente al de la pasada temporada. El descenso ha conllevado la marcha de los extranjeros Pejcinovic y Potic así como las de alguno de los jugadores más destacados que encontraron acomodo en otros equipos de Asobal: Ángel Paraja en Puente Genill y Huerta en Ademar. Tampoco siguieron Víctor Montoya y Pablo Paredes el primero ahora en las filas del Guadalajara y Paredes en las del GoFit Sinfín cántabro. Todo ello ha llevado a que Alberto Suárez haya tirado de cantera, como viene siendo habitual por otra parte, hasta el punto de que en el encuentro de la pasada jornada alincó a nada menos que 8 jugadores que la pasada temporada estaban en la Segunda división.

Con una plantilla muy joven y con algunos veteranos el Juanfersa Comunicalia luchará por meterse en la fase de ascenso. Nadie en el club habla de que el objetivo es el retorno a Asobal aunque en el fondo eso sea lo que esperan. Sin embargo en la categoría hay clubes con un potencial económico enorme como el Atlético Valladolid con un presupuesto que incluso quisieran para sí la mayor parte de clubes de Asobal.

Por su parte el Grupo Covadonga formó una plantilla mucho más veterana y experta cargada de jugadores con muchos partidos en Asobal a sus espaldas. Junto a ellos jóvenes promesas que se están acoplado muy bien y en los dos primeros encuentros ligeros han sumado otras tantas victorias. La última en la cancha del Alcobendas, un equipo que se preveía para la zona alta pero que sin embargo ha encajado sendas derrotas.

El Juanfersa Comunicalia vuelve a jugar en cancha propia este fin de semana. Recibirá al Bordils, equipo que sólo ha jugado un partido en el que ganó a La Roca. 33-21, mientras que el Grupo Covadonga repite fuera, en su caso en la cancha del Cisne de Pontevedra, precisamente el último rival del conjunto de Alberto Suárez.

Motociclismo

Podios gijoneses en el circuito de Miranda de Ebro

Roberto Iglesias ganó en 160 cc y Miguel Herrero fue segundo en 110

Gijón, J. J.

El jovencísimo piloto gijonés Roberto Iglesias se alzó con la primera posición en la categoría 160 cc en el Campeonato de Castilla y León que tuvo lugar este domingo 13 en el circuito Las Bayas en Miranda de Ebro (Burgos). Esta victoria le vale para mantenerse en el segundo puesto en el campeonato.

En el mismo circuito Miguel Herrero logró dos segundos puestos en la categoría de 110cc lo que le dio el segundo puesto de la general. Su hermano Pablo logró una tercera y una quinta plaza en las dos mangas de 140cc lo que le dio la cuarta plaza general.

La de este pasado fin de semana fue la sexta prueba del campeonato que se disputa a un total de 7. La última tendrá lugar el 25 de octubre en el circuito FK1 de Valladolid. Los tres jóvenes pilotos esperan estar en esta prueba final a la que los hermanos Miguel y Pablo Herrero acudirán como entrenamiento de cara a su participación en la carrera final de la competición "Cuna de Campeones" en la que están tomando parte. Esta última carrera tendrá lugar en el circuito de Cheste el mismo fin de semana en el que se disputa la prueba de Moto GP del Campeonato del Mundo.



Arriba, Roberto Iglesias; abajo, a la izquierda, Miguel Herrero en el podio.